

# FÉDÉRATION FRANÇAISE de PÉTANQUE et de JEU PROVENÇAL



Agréée par le Ministère de la Jeunesse et des Sports  
Comité Régional OCCITANIE



## COMITÉ DÉPARTEMENTAL DU TARN

### Communiqué

A Graulhet, le samedi 6 avril, lors du qualificatif pour le championnat départemental doublette, un de nos arbitres a été agressé physiquement par un licencié. Suite à ses blessures une conduite aux urgences de l'Hôpital de LAVOUR fut nécessaire.

Il s'agit d'un acte grave, inadmissible, intolérable qui salit notre Sport.

Veux-t-on d'une pétanque sereine, disciplinée ou bien d'une pétanque combat de rue ?

Que les partisans de cette dernière sachent qu'ils n'auront aucun répit de notre part.

Aucune insulte, aucun comportement outrancier, aucun manquement à nos divers règlements ne seront tolérés.

Une pétanque sereine n'est pas seulement l'affaire de la Fédération, d'un Comité, des arbitres, elle est aussi votre affaire, VOUS LES JOUEURS.

Vous, également, vous devez vous élever face à cette gangrène et laisser sur le bas-côté ces individus qui sabotent par leur comportement l'édifice pétanque.

Je m'adresse également à tous les Présidents de Sociétés, à qui je demande d'avoir un langage de fermeté lors de leurs interventions face à leurs licenciés.

Une pétanque apaisée, disciplinée, c'est l'affaire de tous et je ne cache pas qu'une grande majorité de nos dirigeants, de nos licenciés œuvrent pour créer les conditions de cette pétanque-là.

Les membres du Comité Départemental, du corps arbitral se portent solidaires de leur collègue et le soutiennent dans ses démarches.

Le Comité Départemental de Pétanque et jeu Provençal du Tarn.

**Le Président**